



## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

### 463. Preguntas para respuesta escrita

#### PE/003762-01

*Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ramón García Fernández, relativa a distintos aspectos relacionados con el mal estado estructural del centro de salud de Garrido Norte (Sisinio de Castro), en la ciudad de Salamanca.*

#### PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 28 de agosto de 2025, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003724 a PE/003782.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 28 de agosto de 2025.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,  
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

## A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ramón García Fernández, procurador de Unión del Pueblo Leonés (UPL), del Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y siguientes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta, para su respuesta por escrito.

### ANTECEDENTES

Hace escasos días en la ciudad de Salamanca se derrumbaba parte de un techo interior en el Centro de Salud de Garrido Norte 'Sisinio de Castro', concretamente en el pasillo junto a una zona de consultas médicas, suceso que afortunadamente ocurrió de madrugada, lo que favoreció que no hubiese daños más allá de los materiales, evitando desgracias personales sobre los pacientes que durante el día transitan por el pasillo bajo la zona donde se derrumbó parte del techo mencionado.

Por otro lado, cabe recordar que no es la primera vez que se constatan caída de material desde los techos de este centro de salud, pues no hay que olvidar que en octubre del año pasado, 2024, desde UGT denunciaban que se habían caído al suelo de algunas consultas de este centro de salud trozos de bovedillas o del yeso de los techos, apareciendo asimismo goteras en el mismo tras episodios de lluvias.

Por su parte, el Sindicato de Profesionales del Transporte y Emergencias Sanitarias (SP-TES) afirma haber interpuesto previamente varias denuncias ante la Inspección de Trabajo sin que se hayan tomado medidas efectivas por parte de la Junta para solucionar los problemas estructurales del centro.

Hablamos, en todo caso, de un Centro de Salud, el de Garrido Norte 'Sisinio de Castro', cuyo edificio no es excesivamente antiguo, dado que fue construido por la Junta en 1995, pero que sin embargo viene evidenciando diferentes problemas constructivos, presumiblemente relacionados ya sea con un mal diseño o con el uso de materiales inadecuados.

### PREGUNTAS:

**1.- ¿Qué valoración hace la Junta del reciente derrumbe de parte de un techo interior en el Centro de Salud de Garrido Norte 'Sisinio de Castro', en la ciudad de Salamanca, teniendo en cuenta que en octubre de 2024 ya se denunciaron la caída de trozos de bovedillas o del yeso de los techos en este mismo Centro de Salud?**

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España)

[grupo.uplsy@ccyl.es](mailto:grupo.uplsy@ccyl.es)

2.- ¿Qué acciones está realizando o tiene previstas la Junta realizar para garantizar el buen estado de los techos del Centro de Salud de Garrido Norte 'Sisinio de Castro' y evitar que haya nuevos derrumbes de techo, así como para garantizar que no haya goteras en el mismo?

3.- ¿Ha realizado la Junta o tiene previsto realizar un análisis del estado estructural del Centro de Salud de Garrido Norte 'Sisinio de Castro', en cuanto a identificar todos sus problemas constructivos o estructurales y, en tal caso, analizar si pudo haber un mal diseño del mismo o si se podrían haber empleado materiales inadecuados o de baja calidad en su construcción o reformas para garantizar su buen estado?

4.- ¿Por qué la Junta no ha tomado medidas efectivas para solucionar los problemas estructurales del Centro de Salud de Garrido Norte 'Sisinio de Castro', cuando se han interpuesto denuncias ante la Inspección de Trabajo por parte del Sindicato de Profesionales del Transporte y Emergencias Sanitarias?

Valladolid, a 28 de julio de 2025

**EL PROCURADOR**



Fdo.: José Ramón García Fernández